

Die Stadtverordnetenversammlung - Ausschuss für Schule und Kultur -

Tagesordnung I Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 03. Dezember 2009

Sachstand Martin-Niemöller-Schule

Beschluss Nr. 0175

- 1. Der mdl. Bericht von Stadträtin Scholz zum Sachstand beim Wiederaufbau der Martin-Niemöller-Schule wird zur Kenntnis genommen, wonach
 - man mit den Sachverständigen in engem Kontakt stünde,
 - die für den 20.11.2009 zugesagte gutachterliche Einigung noch nicht zu Stande gekommen sei,
 - die Baugenehmigung vorläge,
 - nach Beschluss der Stadtverordnetenversammlung im Dezember 2009 erste Maßnahmen durchgeführt werden sollen,
 - ein Auftrag an das Hochbauamt vergeben worden sei,
 - die Mietkosten für den jetzigen Unterbringungsstandort bis Ende 2009 von der Versicherung getragen werden,
 - es zu den von Herrn Oberbürgermeister Dr. Müller in der Presse avisierten Versicherungsleistungen i. H. v. 11 Mio € keine Stellungnahme geben wird,
 - im Haushalt 2010/2011 für energetische Maßnahmen 1 Mio € als Garant dafür eingestellt worden sind, dass beim geplanten Wiederaufbau der Schule der höchstmögliche Standard in diesem Bereich verwirklicht werden kann.
- 2. Der Ausschuss wird sich in der nächsten Sitzung mit dem Thema weiter beschäftigen.

Herrn stellv. Stadtverordnetenvorsteher mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2009

Nehrbaß Vorsitzender

Der stellv. Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .12.2009

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Nickel

stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher

Seite: 1/2

Der Magistrat Wiesbaden, .12.2009

- 16 -

1. Dezernat VIII i. V. m. Dezernat V mit der Bitte um weitere Veranlassung

2. Abdruck:

Dezernat V

Dezernat I Dr. Müller

mit der Bitte um Kenntnisnahme Oberbürgermeister